

Treffen der Jugend aus Kranz und Mauden

Bereits zum fünften Mal haben wir uns getroffen, einmal sogar in Darethen, aber dieses Mal wieder in Mülheim an der Ruhr. Mittlerweile ist die „Jugend“ aus Kranz und Mauden zwischen 50 und 65 Jahre alt. Angereist sind aus Nah und Fern 35 Personen.

Getroffen haben wir uns bereits am Vormittag des 20. Mai 2017, und sind dann mit der Mülheimer Weißen Flotte zum malerischen Örtchen Essen-Kettwig gefahren. Nach einem Rundgang durch die schöne Altstadt und einem Abstecher in einen Biergarten ging es dann wieder mit dem Schiff zurück zum Mülheimer Wasserbahnhof. In einer nahegelegenen Gaststätte haben wir beim Essen und Trinken wieder viele Erinnerungen ausgetauscht und über alte Zeiten geplaudert. Erwähnen möchte ich noch Edmund aus Mauden, der mit seinen musikalischen Einlagen auf seinem Akkordeon und seinen schönen Heimatliedern den Abend stimmungsvoll abgerundet hat.

Wie jedes Mal war auch dieser Tag viel zu kurz, deshalb werden wir uns wiedersehen! Danke an alle, die meiner Einladung gefolgt sind.

Rosalie Makolla, geb. Zentek, aus Kranz





